



Während die Behandlung in der gesetzlichen Krankenversicherung „ausreichend, wirtschaftlich und zweckmäßig“ sein muss, haben Sie in der privaten Krankenversicherung Anspruch auf die „bestmögliche“ Heilbehandlung.

Als gesetzlich Versicherter stellen Sie schnell fest: Die Leistungen reichen oft nicht aus. Manche werden auch gar nicht gewährt. Oder es fallen hohe Eigenbeteiligungen an. Und Kürzungen und Streichungen von Leistungen durch den Gesetzgeber sind nicht ausgeschlossen. Wenn Sie privat versichert sind, garantieren wir Ihnen die versicherten Leistungen dagegen vertraglich. Der Zugang zu modernen Therapien und den neuesten medizinischen Erkenntnissen ist Ihnen sicher. Mit der DKV können Sie dabei auf einen starken Partner zählen, der Ihnen viel zu bieten hat.



Systemvergleich GKV vs. PKV

[Download \(PDF\)](#)



Beiträge im Alter

[Download \(PDF\)](#)



PKV mit Kindern

[Download \(PDF\)](#)



Gesundheitsfragen

[Download \(PDF\)](#)



Apps & Mobile Services

[Link](#)



Webseite - Tarifrechner

[Link](#)

[Kontakt zu uns](#)